

Crece rumores de la partida Edinson Cavani



París, 6 ene (PL) Con los goles de este domingo, el delantero uruguayo del Paris Saint-Germain (PSG) Edinson Cavani incrementó su leyenda de matador, pero también los rumores sobre su partida, la que medios de prensa señalan hacia el Atlético de Madrid.

El estelar futbolista de casi 33 años marcó dos veces en el partido de la Copa de Francia frente al equipo amateur Linas-Monthéry, para llegar a 400 goles en su carrera, 198 de ellos con el club capitalino.

Esto consolidó al uruguayo como líder indiscutible de todos los tiempos en goles anotados en la entidad.

'Sin embargo, no es seguro que anote el 199', publicó el influyente diario deportivo L'Équipe.

Según la fuente, si bien el internacional uruguayo ha expresado el deseo de llegar al final de su contrato con el PSG en junio, no estaría en contra de marcharse este invierno ante la falta de juego, con los colchoneros como destino probable.

Los problemas del delantero empezaron el 25 de agosto, cuando los rojiazules recibieron en casa al Toulouse, en apenas la tercera jornada de la Liga 1.

Pese a la goleada 4-0, la noche resultó aciaga para los parisinos, que perdieron en el mismo choque a Cavani por una lesión en la cadera y a Kylian Mbappé por una en el muslo.

El uruguayo había iniciado el torneo en gran forma, con goles en los dos primeros encuentros, ante Nimes y Rennes, pero la historia cambió de la peor manera para el nativo de Salto.

Cavani retornó a las canchas unas cuantas semanas después y no volvió a ser titular en la Liga 1 hasta el 9 de noviembre frente al Stade Brestois, en medio de las ausencias de Neymar y Mbappé, con quienes formó en los dos últimos años un letal tridente, tal vez el mejor del mundo.

Quedó desde el principio claro que el técnico Thomas Tuchel ya no tenía a el matador en sus planes, ante la recuperación de Neymar y Mbappé y la increíble forma goleadora del argentino Mauro Icardi, cedido por el Inter de Milán, naciendo un nuevo tridente de ataque.

Hace dos días, en declaraciones a la prensa de cara al partido frente al discreto Linas-Montlhéry, el técnico alemán aseguró que confiaba en la no salida del club del veterano jugador.

'Es duro para él, ha sufrido varias lesiones y perdido el ritmo, y los otros lo han hecho súper bien, pero tiene buen ánimo y está aquí. Tengo confianza y pienso que se quedará con nosotros', subrayó.

Los rumores y las especulaciones abundan en un mes de mercado de fichajes, situando a Cavani fuera de la llamada 'Ciudad de la luz', aunque no pocos advierten que el Atlético de Madrid no tiene el dinero para adquirirlo en enero, y ya considera alternativas invernales como el español Paco Alcacer.

Otros dan por hecho que la llegada a la capital española, para ponerse a las órdenes de Diego 'Cholo' Simeone, será en el verano mediante un contrato de dos años.

En fin, habrá que esperar para conocer el destino de uno de los mejores 'nueve' de los últimos años e ídolo indiscutible de los parisinos, que cada vez que pisa el césped del Parque de los Príncipes como suplente es acompañado por gritos y cantos de apoyo, y cuando marca, ni hablar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211237-crecen-rumores-de-la-partida-edinson-cavani>



Radio Habana Cuba